

## Lesecafé kam wieder gut an



In der Stadtbücherei fand am vergangenen Mittwoch wieder das „Lesecafé“ des Fördervereins statt. Gut 20 Teilnehmer kamen, um Geschichten und Gedichte verschiedener Autoren zu hören bzw. vorzutragen. In lockerer Atmosphäre saß man im herbstlich dekorierten Internetcafé der Bücherei beisammen und lauschte ernstern und heiteren, besinnlichen und nachdenklichen Texten zum Thema Herbst. Besondere Freude bereiteten den Teilnehmern die beiden jungen Harfenistinnen von der Musikschule Selm, die den Nachmittag bereicherten. In der Adventszeit wird der Förderverein noch einmal zum Lesecafé einladen.

FOTO FÖRDERVEREIN